

# Protokoll der GFSR-Sitzung

**Datum:** 01.10.2024

**Uhrzeit:** 18:00 Uhr bis 19:49 Uhr

**Raum:** S8

**Protokollführer:in:** Simon Große Beckmann

**Teilnehmer:innenliste:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
<b>gewählte Mitglieder</b>	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>

	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommoss	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input type="checkbox"/>
	Finke	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Derr	Dominik	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kusgörd	Sarah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schlüter	Nele	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

## Inhalt

TOP 1	O – Woche Feedback .....	4
TOP 2	Office Schichten .....	5
TOP 3	Student House Tag der offenen Tür .....	6
TOP 4	Oktoberfest.....	6
TOP 5	Flohmarkt.....	6
TOP 6	Fachschaftsfahrt (25.10. - 27.10.).....	6
TOP 7	Inventar.....	7
TOP 8	Sonstiges.....	7

## TOP 1 O – Woche Feedback

- Di: Kastenlauf
  - Helfer für Streckenposten waren anfangs schwer zu finden
  - VWI war gut, aber nächstes Mal besser über Reinigung reden
  - Die Portionen vom VWI waren einigen zu klein für den Preis
  - Trennen von Anmeldung und Bändchen abholen war gut
  - Streckenposten 3 wurde öfters übersprungen
  - Strecke für einige zu lang
  - Reichweite der Walkie-Talkies reichen nicht bis zum Bagno
  - Wegweiser waren nicht eindeutig/haben gefehlt/sind abgefallen
  - Wegweiser müssen auch wieder abgenommen werden
  - ggfs. Kreide als Wegweiser nutzen
  - Zeit für die Teams anzeigen
  - Manche Teams haben gefehlt, nächstes Jahr Telefonnummer mit aufnehmen?
- Mi: Flunkyball-Turnier
  - Zu viele Teams/zu wenig Spielfelder, zu wenig Schiedsrichter -> längere Wartezeiten
  - Manche Teams sind wegen der langen Wartezeiten gegangen
  - Preise vom Racingteam waren deutlich teurer (vegane teurer als normale Bratwurst)
  - Racingteam hat den Grill nicht gereinigt
  - Helfer-Briefing nötig!
  - Manche wollten einen Wettkampf mit Rausfliegen (Preis gerechtfertigt?)
  - Zeiten bei der Helferliste stimmten nicht mit den veröffentlichten Zeiten (16:00 vs. 16:30)
  - Zu wenige Helfer/Schiedsrichter/Platz für 26 Teams, ggfs. Obergrenze?
  - Terminplan mit einem Tool planen
  - Freiwillige zu Schiedsrichtern ernennen um Helfer zu entlasten
  - Racingteam hat ohne Absprache ein eigenes Flunkyball-Spiel mit einem Reifen gestartet
  - Teams können nebenher eigene Spiele starten, welche nicht in die Wertung mit einfließen
  - Ursprünglich waren Teams auf 4 Personen begrenzt, ggfs. Teamgröße variabel
  - Organisationsteam (Fynn) hat mitgeholfen, war dadurch aber nicht verfügbar
  - 5€ = 5 Bier(-marken), jedes weitere Bier muss separat gekauft werden
  - Lautsprecher für Ansagen benutzen
- Do: Kneipentour
  - Mehr Leute als geplant, ca. 100 Personen
  - Abbau am Campus wurde nicht mit eingeplant
  - Schichten waren nicht voll
  - Es gab keine richtige Anmeldung, nur ein Treffpunkt und spontane Gruppenbildung (Kommunikationsproblem)
  - Am Anfang war der Wechsel zwischen den Kneipen nicht schnell genug

- Eine Stunde pro Kneipe war zu wenig und reichte meist nur für ein Getränk
- Niveau war vielen zu teuer, Westfalenschänke hat den Preis auf 3€ gesenkt
- Pfand konnte bei der Alten Bierstube abgegeben werden
- Bessere Kommunikation mit den Fachbereichen und Studenten
- Zu viel Pizza
- Start besser kommunizieren (wann gibt es Essen, wann geht es zu den Kneipen etc)
- Fr: Ersti-Party
  - Fotobox lief nicht (Lizenzprobleme nach einem Update, nicht unser Fehler)
  - Druckerpapier für die Fotobox wurde zu spät bestellt
  - Mehr Helfer für den Aufbau benötigt
  - Der Sicherheitsdienst war aktiv
  - Patrick ist toll!
  - Beim Aufräumen waren zu wenig Helfer
  - Der S1 wurde am nächsten Tag genutzt (besser kommunizieren)
  - Bessere Werbung (Schild) für Chips/Getränkemarken!
- Allgemein
  - Den Kronkorken „mehr Sinn geben“
  - Kronkorken für den Fachbereich sammeln, über die gesamte O-Woche hinweg
  - Schichten liefen gut, Mentoren aus den Fachbereichen haben mitgeholfen
  - Überall waren zu wenig Helfer, besonders beim Auf- und Abbau
  - Am Freitag ist zu viel Zeit zwischen den Veranstaltungen der Fachbereiche und unserer Erst-Party
    - vielleicht FH-Kino zwischendurch
    - oder Flunkyballturnier ohne Wertung/Schiedsrichter (Helfer werden für Aufbau bei der Party gebraucht)

## TOP 2 Office Schichten

- Vertrag auf nächste Woche
- Abhängig von der Nutzung des Student-House
- Bilder von ansprechbaren Personen (GFSR-Mitglieder, neu gewählte Mitglieder) im Student-House aufhängen (zwischen Besprechungsraum und den kleinen Büro)
- Open-closed-Schild woanders hinhängen
  - Raphael wünscht sich ein neues Design
  - Schilder sollten öfter genutzt werden

### **TOP 3 Student House Tag der offenen Tür**

- Es waren viele Studierende da
- Gesamtbild ist positiv
- Es wurden viele Getränke rausgegeben
- Die Waffeln vom AStA waren nicht vegan und zu wenig

### **TOP 4 Oktoberfest**

- Findet am 11.10. statt, von 16 Uhr bis 24 Uhr
- Es werden Helfer benötigt, Link zur Helferliste in der WhatsApp-Gruppe
- Es wird Essen und Bier verkauft
- Tracht ist nicht erforderlich

### **TOP 5 Flohmarkt**

- Findet am 19.10. statt, von 9 Uhr (Verkauf ab 10 Uhr) bis 15 Uhr
- Im gesamten S-Gebäude
- Nur für FH-Angehörige dürfen verkaufen, Gewerbliches wird nicht geduldet
- Wir können 1000 Bücher von der Bibliothek verkaufen
- Es werden Helfer benötigt
  - Tische müssen vorher und nachher zurecht gerückt werden
- Verkäufer können sich durch ein Formular auf der GFSR-Internetseite anmelden

### **TOP 6 Fachschaftsfahrt (25.10. - 27.10.)**

- Ist gebucht
- Denkt daran die 60€ zu zahlen (entweder auf das GFSR-Konto überweisen oder Fynn geben)
- Es sind noch 3 Plätze frei

## TOP 7 Inventar

- Lea hat eine neue Inventarliste erstellt
  - Liegt auf dem Tauschlaufwerk
  - Jeder soll sich selber eintragen, wenn etwas ausgeliehen wird
- Lea ist **nicht mehr** für das Inventar zuständig

## TOP 8 Sonstiges

- FH-Kino
  - Am 22.10.
  - Einlass um 19 Uhr, Beginn um 19:30
  - Wird ein Horrorfilm, „Cabin in the Woods“